
十大民生实事
完成情况展

27 日，市机关会议中心大厅，

2018 年十大民生实事完成情况展引

来代表委员们关注。

记者 林群心 摄
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分类信息
公立医院急聘

5435 社区医师 1 名，待遇

优13858903656，613656

大地信息招聘

5464 大地信息技术有限

公 司 诚 聘 办 公 文 员 1

名、小车司机 1 名（五年

驾龄以上）、建筑规划设

计人员数名。总部金石

大 厦 19 楼 。 徐 总 ：

13906792846，662846

便民服务中心急聘

5465文员1名，待遇面谈。

13758987525，757525

杯盖注塑厂转让

5270 包括机器、租房、人

员，带业务13588659544

激光切割机销售
2467，13335968887，505899

华美达塑机转让

5361，150-200克变量泵

13335920388，560548

电动车厂转让

5364 牛金岭工业区四轮

电动高尔夫球车厂整体低

价转让。13867998151

五金城卫浴店转让
5424，15257989218，717476

注塑机冲床转让

5445抛丸机13858908883

求购注塑机
5476，13588605558，568891

厂房转让

5286 长 城 占 地 8000 ㎡
及 建 筑 10000 ㎡ ，现 有

租 金 收 入 200 多 万 元 。

陈 13905890631，市 府

网 690631，应 699609

厂房出租

5291 龙山镇古陇工业区

二、三楼 2400㎡，水电全

13506799587，790178

三块厂房转让

5294 位于东干凤凰山工

业区有占地9000㎡，建筑

6500㎡；占地 5100㎡，建

筑3500㎡；占地6400㎡，建

筑 5200 ㎡ 厂 房 转 让 。

13506792679，693679

玫瑰园套房转让

5313，136㎡，四楼640567

高圳路正店面转让
5314，401㎡租金26万551001

丽州中路套房转让

5314，146㎡，6层有电梯，

全新装修，急转551001

厂房出租

5335 九龙工业区第三层

2000㎡。13605890888

办公楼转让

5382 永 康 世 贸 中 心

北-10楼复式，156㎡精装

修 ，有 意 者 请 来 电 。

13967935835，684563

营业执照遗失公告

5409 永康市西溪镇童轩

日用品商行遗失永康市市

场监督管理局 2016 年 8

月 17 日核发的注册号为

330784618057720 营 业

执照（副本），声明作废。

永康市西溪镇童轩日用品

商行

2019年2月28日

声 明

5470 永康市群鑫印刷材

料经营部遗失税务登记

证（副 本），浙 税 联 字 ：

3307221968012508287A，

声明作废。

声 明

5471 郦师帅、胡婷婷夫

妇遗失孩子郦世轩 2016

年 7 月 24 日的出生医学

证明（正页），出生证号：

P330586934，声明作废。

声 明

5472 邵潮源、陈巧红夫

妇遗失孩子邵烁宝 2014

年 8 月 2 日的出生医学证

明（正 页），出 生 证 号 ：

O331121712，声明作废。

分类信息

金政在参加政协分组讨论时要求

让科技创新理念融入各行各业发展
□首席记者 陈晓苏

本报讯 27 日上午，金华市政协副

主席、永康市委书记金政来到市政协十

四届三次会议第六讨论组，参加科学技

术、社会科学界别委员分组讨论活动。

金政在市政协十四届三次会议开

幕式上的讲话引发委员热议。大家一

致认为，金政的讲话思想深刻、内涵丰

富、令人鼓舞、催人奋进，对政协 2018

年工作给予充分肯定，大家深受鼓舞，

表示有决心也有信心按照讲话中对新

一年政协工作提出的新任务、新要求，

切实把思想和行动凝聚到市委的决策

部署上来，在“全面奔小康，永康新腾

飞”的生动实践中创造新业绩、书写新

篇章。在讨论政协常委会报告和提案

工作情况报告时，委员们认为，报告内

容充实、客观实在，一串串数字展示的

是市政协一年来取得的可喜成绩，而一

项项 2019 年工作新举措，势必带来新

时代、新机遇下的新作为。

“要把推动高质量发展作为我们履

职尽责的第一要务，不断提高‘四种能

力’。”“建议设立五金产业工业设计研

究院，扩大五金产品工业设计大赛影响

力。”作为科学技术、社会科学界别的委

员，大家根据界别特点，结合自身实际，

畅所欲言，或宏观，或具体，提出了不少

极具针对性和可操作性的建议和意见。

金政对委员们的发言表示肯定。

金政指出，“走高质量发展之路，努力实

现‘永康新腾飞’”的号角已经吹响，在

全市人民奋力前行、追梦圆梦的征程

中，每一份力量都不可或缺，每一份努

力都弥足珍贵。广大政协委员必须毫

不动摇地坚持正确政治方向，守牢坚持

党的领导的大原则，坚持用习近平新时

代中国特色社会主义思想武装头脑，继

续发扬优良传统，始终把政协工作置于

全市工作大局之中，在思想上不断增进

新共识，在行动中不断扩大团结面，为

永康高质量发展作出更大贡献。

金政强调，科技创新是引领高质量

发展的核心驱动力，要让科技创新发展

的理念深深融入我市各行各业，特别是

要融入企业家的血液中，融入企业的发

展基因里。要加强自主创新能力，也要

加大新技术引进力度并加以改革创新

提升，加快科技成果转化应用，大力营

造良好的科技创新氛围，以科技创新有

力支撑引领实体经济做实做强做优，助

推“全面奔小康，永康新腾飞”。

金政指出，要建立健全政府、企

业、社会力量多元化投入机制，促进创

新链、产业链、资金链、政策链有效结

合，形成推进科技创新的强大合力。

要持续加大政府对科技创新的投入，

不断提升产业服务平台层次，打造相

关赛事和成果展示的“永康品牌”。要

不断强化企业的创新主体地位，进一

步扩大科技人员和科研机构的自主

权，力促更多的精力和资源投入研发

创新。要充分处理好政府与市场、政

府与企业之间的关系，让市场在资源

配置中起决定性作用，推动科技创新

主动引领经济社会发展，激发经济增

长、产业升级、民生改善的内生动力，

为质量变革、效率变革、动力变革提供

强有力的科技支撑。

市政协主席朱世道、副市长李浩

锋参加讨论。

□首席记者 张赤奎

本报讯 27 日，市委副书记、市长

朱志杰来到市政协十四届三次会议第

三讨论组，参加工商业联合会界别委

员分组讨论。

“新形势下经营企业，不求快但求

稳，不求大但求精。”“企业要坚守实

体、聚焦主业、专注实业，将质量作为

企业发展的命脉。”围绕金政在开幕大

会上的讲话、市政协常委会工作报告

和提案工作情况报告，委员们展开了

热烈讨论，并就高质量发展、数字经

济、质量强市、人才招引、诚信经营等

提出意见和建议。

朱志杰认真听取委员们的发言，

并与大家进行深入交流。他说，过去

一年，市政协围绕中心、服务大局、关

注民生，做了大量卓有成效的工作，为

全市经济社会发展作出了积极贡献。

市政协常委会工作报告提出的今年工

作思路清晰、目标明确，全体政协委员

要增强使命感和责任感，广泛凝聚共

识，精准建言资政，为“全面奔小康，永

康新腾飞”作出积极贡献。

朱志杰说，永康优势在工业，潜力

也在工业，必须全面奏响高质量发展

最强音，全力打好实体经济翻身战。

要坚定不移打好“两链”风险化解组合

拳，继续以“坚守底线、断其后路，严厉

打击、堵其退路，有效帮扶、引其走正

路”三大举措，帮助企业甩掉包袱、轻

装上阵，确保经济持续健康发展和社

会大局稳定。要坚定不移拓展发展空

间，深入推进“三改一拆”“治危拆违”，

加快小微企业园建设，推动产业集聚，

助推转型升级；全面推进“四未”土地

清查处置，加大资源整合，盘活存量土

地，拓展发展空间。要坚定不移推进

质量强市建设，全力争创中国质量奖，

尤其广大企业要把质量作为发展的生

命线，避免走低水平重复和低价恶性

竞争的老路，走高质量发展之路。要

坚定不移推动科技创新，企业要加大

科研投入和人才引进力度，不断提升

核心竞争力，并加快建立现代企业制

度；政府部门要研究制定更精准的扶

持政策，深入开展“三服务”活动，积极

为企业排忧解难。

副市长吕群勇、市政协副主席王

浙强参加讨论。

朱志杰在参加政协分组讨论时指出

凝聚共识全力打好实体经济翻身战

□记者 颜元滔

本报讯 27 日，市委副书记胡积

合来到市政协十四届三次会议第十一

讨论组，参加省、金华在永政协委员列

席组的讨论，听取委员们的建议和意

见，并与委员们深入交流，共商永康发

展大计。

“过去一年，市委市政府积极作

为，我市金融生态得以修复，我们企业

家很感动，也对未来信心十足。”“建议

加快城区学校建设速度，扩大现有教

育资源，满足老百姓对优质教育的需

求。”讨论中，委员们踊跃发言，畅谈

感想体会，现场气氛热烈活跃。

围绕“一讲话两报告”，大家认为，

金政书记的讲话精练务实、高瞻远瞩、

鼓舞人心，具有很强的科学性和指引

性，为今后政协工作指明了方向;“两个

报告”全面总结了过去一年市政协在推

进政治协商、开展民主监督、积极参政

议政等各个方面所取得的成绩，为委员

更好地履职提出了更高的要求。

胡积合表示，委员们的发言具有

针对性、建设性。2019 年是新中国成

立 70 周年，也是全面建成小康社会的

关键之年。省、金华在永政协委员精

英荟萃，具有界别多元、知识密集、联

系面广的优势，希望充分发挥优势，认

真履行职能，为永康发展提供决策依

据；以更高站位，积极建言献策，为推

进我市各项事业协调发展发挥重要作

用。同时，胡积合希望市政协用好“一

村一委员”的金名片，围绕市委、市政

府中心工作，持续助推“五水共治”“垃

圾分类”“平安永康”等工作，听民意、

汇民智、聚民心，广泛发动群众，为永

康高质量发展贡献更多力量。

市政协副主席林广平参加讨论。

胡积合在参加政协分组讨论时指出

以更高站位积极建言献策

政协委员
开展分组讨论
□记者 卢明 李悦

本报讯 27 日上午，市政协各界
别委员紧紧围绕金政在开幕大会上

的讲话、市政协常委会工作报告和
提案情况工作报告开展分组讨论。

在分组讨论现场，委员们就“最
多跑一次”“一村一委员”“路段长负
责制”等热点难点问题展开了热烈
讨论。

2018 年是全面贯彻落实中共
十九大精神的开局之年，也是新时
代人民政协事业全面提质增效的一
年。委员应秋艳在讨论中心情澎
湃，她表示，市政协常委会工作报告
对 2018 年政协工作给予了高度肯
定，让她备受鼓舞。

委员夏蕴对报告中提出的探索
建立“重点提案跨年度跟踪督办机
制”十分赞同。她认为，有些提案委
员们提了不止一届，但受制于许多现
实因素，未能在一年之内落实。新的
机制对一些办理周期较长，推动难度
较大，而人民群众又高度关注，迫切
期待解决的重点提案办理有极其重
要的意义。委员徐皓剑则认为，“最
多跑一次”改革给企业和群众带来了
许多便捷，但还需着重培养专业人才
和加强数字化平台的建设。

讨论中，委员们纷纷表示，在
今后工作中要不断加强学习，提升
素质，深入基层，把履职融入日常
生活当中，多了解百姓关注关心的
问 题 ，用 饱 满 的 政 治 热 情 履 职 担
当、当好表率，全心全意做好参与
者、实践者、推动者，为推进“全面
奔小康，永康新腾飞”添砖加瓦，以
优异的成绩向新中国成立 70 周年
献礼。

人大
上午 9:00，分代表团讨论；上午

11:00，举行主席团第二次会议；

下午2:00，举行第二次全体会议；

下午 4:30，举行主席团第三次会

议

政协
上午 9:00，分组讨论；下午 2：00，

列席市十七届人大三次会议第二

次全体会议；下午4:00，分组讨论

两会日程早知道


